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投资实体和投资股票哪个好做，做生意好还是股票投资好-
股识吧

一、做生意好还是股票投资好

炒股也是投资的一种啊。
只不过现在大部分人不懂股票投资，只会股票投机。
投资的意见长远的事情，不是短期能做到的哦。
你说实业投资的话，我能说现在中国实业非常难做，很多做实业的表面风光，内在
都难以为继。
但是创业环境很好，如果你找到好项目，可以尝试创业或者搞创业投资。
不过最重要一点没有事情是一蹴而就的，耐心点。
如果你哪方面有经验做哪方面会更好。

二、做生意好还是股票投资好

其实“炒股”也只是一种可以通过练习来提高的技能，没那么神话，也没那么可怕
。
你完全可以通过它来获得财富增值，但能不能变成有钱人，我不敢保证。
这要看你的天赋和运气，与去创业，去工作，没什么不同。
而且，由于股票投资的低门槛，其难度很容易被人小觑。
但实际上，想要成为一名优秀的投资者，你需要掌握的知识是全方面的，你需要理
解社会、行业、公司的运转规律，更要具备强大的心理素质，这都不是初出茅庐的
年轻人能做到的。

三、一次性投资股票好还是定投股票好啊？

个人认为：投资股票的方式与自己的投资策略和经济状态有关。
如果你的投策略是股神巴菲特推崇的集中投资，那么你可以考虑在深研股票之后做
出集中投资的操作，但前提是自己已经对投资的风险有充分的理解，对投资的企业
有深入的研究。
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如果你是一个靠薪酬过日子，小有结余希望尝试股票投资的人，那么你可以考虑分
期购入目标股票，但仍然要注意用闲钱去购入自己仔细研究过的股票。
最后补充一点：不论哪种投资策略都会存在风险，仔细研究只能降低风险但不能做
到无风险。
所以，投资前需做好充分的思想准备。

四、做投资与做实业哪个赚钱多？

采取稳健投资的方式，比如每年复合增长20%（已经很牛了），30年将增长237倍。
但做生意呢？苏宁的张近东1998年挣到1000万，2022年市值已达到150亿元以上（粗
略数字），14年增长1500倍。
看来很多生意的增长率远远大于股票投资，为什么呢？ 第一、做生意（公司）利
用了银行融资扩大再生产，但稳健而不借贷的股票投资没有，缺少杠杆效应，其倍
增数自然不如企业；
第二、生意容易复制和扩张的速度很快，有时是呈几何级数增长的，规模效应带来
边际利润递减，其利润是呈加速上升趋势的，再加上杠杆融资，加速了这种利润上
升的幅度。
这就是很多实业家、大股东的财富远超股市上投资赚来的钱的原因。
就连巴菲特的秘密，也是合伙人公司提成，加速其利润积累；
通过保险公司巨大的浮存金这种巨大的杠杆效应增加公司和个人财富。
所以大凡巨富之人，少不了利用杠杆效应与规模复制效应，当然是稳健的杠杆和可
持续发展的规模，这是成就巨富的不二法门。
未知理解正确与否，请指正。

五、新手想投资，是投资基金好，还是股票好？请各位老手解答
一下，一定要说明为什么、

建议你买基金，最好做定投基金，这样规避你的投资风险，而且还有利益的增长！
炒股，考虑现在模拟炒股网玩一段时间在炒！

六、股票投资 期货投资 证券投资 工薪阶层更适合做哪个投资？
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可以选择股票投资啊。

七、房产和股票投资那个比较好？

房产

八、投资基金好还是投资股票好

投资股票更好，理由如下：1 投资基金和股票同样都是高风险高收益，过去在众多
媒介的误导宣传下，很多人误以为基金是低风险，高收益的，甚至与储蓄混为一谈
，但随着今年基金净值的大幅缩水，以及2毛，3毛基金净值的出现，基金的风险暴
露无遗.2 如果你投资的是股票，在熊市里，你可以选择轻仓操作甚至是空仓等待.
但是基金不一样，政府要求它至少保留60%的仓位，其实绝大多数的基金仓都在70
%多，甚至80%90%的也不少，这一点是导致基金今年亏损巨大的重要原因.3 从长
远看，如果你想取得超额收益，跑赢指数，必须选择股票，很多长线绩优股多年下
来，其复权价涨幅超过50倍的大有人在，很多垃圾股只要你在低位买进持有，同样
可以在两三年内翻几翻，而基金则无法做到这一点，因为它要同时持有几十甚至上
百家股票.4 基金在熊市里为了避免广大基民巨额赎回，完全采取了恶意做空的手段
，将基民快速套牢，同时在亏损的情况下，管理费一分不少收，完全置基民的利益
于不顾.5 由于本次牛市中基金的份额获得了大幅的增长，加之基金公司的管理费收
取制度旱涝保收，导致众多的基金公司在熊市中不思进取，不是想着去发掘优质股
票，而是想着如何住既有份额，使基民们不舍得割肉.导致大盘在深跌70%的情况下
，始终无法产生相样的反弹.6 如果你买进股票不小心套牢了，只要你持有的优质公
司的股票，可以通过分红，送股的方式逐渐摊低成本，而基金的另一个重要缺陷则
是当基金净值低于1元时，它是不能分红的，因此你无法享受到优质公司给你的分
红回报，这些分红统统落到了基金公司的腰包里7 本次熊市产生了超过一万五千亿
的基民套牢盘，需要长达数年的时间去消化，因此在几年内大盘不可能产生相样的
行情，但好的个股完全可以走出自己独立的行情，能够翻几倍的个股大有人在，只
要我们能够好好把握.8 基金采取了抱团取暖的方法，目的就是跌的时候一块跌，因
为谁跌慢就会遭到赎回的打击，看似很荒唐，其实现实就是这样残酷，今年以来，
跌幅最大的几只基金非但没有遭到基民的赎回，反而有基民在不断的补仓，抄底，
份额反而有所增加，跌的少的基多反而遭到了10%左右的赎回，也就是说，哪家基
金做的越好，哪家遭到的赎回越多，哪家做的越差，哪家基金买的越多
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九、投资现货与股票哪个收益更高？

肯定是现货比较好啊现在，T+0
双向，而且行情影响因素不多，很容易把握行情的。
2、开户简单，只需要上开户社向客服提供身份证和第三方银行卡号就可以了，1小
时就就能开好。
3、到开户社开户返佣是65%到75%日返，不限地区。
具体搜索开户社。
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